

Kein Anschluss unter dieser Liniennummer? Nicht mit uns!Der Beirat Huchting möge beschließen:

Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung wird aufgefordert, mit dem Fahrplanwechsel am 18.08.2025 die Taktzeiten der Linie 52 auf die der neu einzurichtenden Linie 23 abzustimmen, um in Hückelriede kurze Umstiegszeiten zu gewährleisten. Dafür ist zwingend ein 20-Minuten-Takt zwischen Huchting und Hückelriede notwendig.

Begründung: Im Zuge der Sanierung der A1-Weserbrücke werden die Verläufe der Buslinien im Bremer Osten geändert. Davon betroffen ist auch die Linie 52, die aktuell ab Kattenturm als Linie 29 über die A1-Weserbrücke, Hemelingen und Sebaldsbrück in die Neue Vahr Nord weitergeführt wird. Da ein verlässlicher Betrieb über die A1 durch die Baustelle kaum möglich wäre, wird die 52 von Huchting nach Hückelriede geführt, wo Umsteigebeziehungen nach Kattenturm, Brinkum-Nord, Arsten und mit der neu einzurichtenden Linie 23 auch nach Hastedt, Sebaldsbrück und zur Universität bestehen.

Damit die Umsteigebeziehungen attraktiv sind, müssen die Umsteigezeiten so kurz wie möglich gehalten werden. Dies ist aufgrund der Taktzeiten der Linien 52 und 23 jedoch auf der Verbindung in den Bremer Osten, auf der regulär eine Direktverbindung besteht, nicht möglich. Mit einem 30-Minuten-Takt auf der Linie 52 und einer 20-minütigen Taktung auf der 23 lassen sich auch im besten Fall Umsteigezeiten von über 10 Minuten nicht vermeiden. Eine Abstimmung der Taktungen dieser Linien wäre wünschenswert, um die Qualität der ÖPNV-Verbindungen aus Huchting in den Rest der Stadt zu erhalten.

Kurze Umstiegszeiten zu den Linien 26 und 27 wären ebenfalls wünschenswert, hier sieht der Beirat Huchting allerdings die Problematik, dass beide Linien im Wechsel verkehren und in dem Falle, dass der Regelfahrplan gefahren wird, in der Hauptverkehrszeit im 15- und in der Nebenverkehrszeit im 20-Minuten-Takt fahren. Zudem besteht eine Umstiegsmöglichkeit zur Linie 4, die häufiger fährt und ebenfalls eine Verbindung nach Kattenturm herstellt.

Eric Decker, Murat Önkibar, Friederike Schubert und die SPD-Fraktion im Beirat Huchting